



Aktz.: 61 14 12 0

Antwort zur Anfrage Nr. 0546/2021 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg betr. Neugestaltung Außenmauer ZDF-Kita (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Wann wird die Außenmauer der städtischen Kita auf dem ZDF-Gelände in einen angemessenen Zustand versetzt?

Die Außenmauer der ZDF-Kita im Bereich des Parkplatzes befindet sich nicht auf städtischem Grund.

Die Außenmauer zum Rad- und Fußweg ist eine Betonmauer, die mit einem Farbanstrich versehen wurde. Dieser ist stark verwittert. Anfang April wird eine Fachfirma die Mauer reinigen und mögliche Betonschäden beheben. Danach wird in Absprache mit den Nutzern ein evtl. notwendiger Farbanstrich aufgebracht.

Eine künstlerische Gestaltung der Mauer müsste dann - auch in Hinblick auf die Kostenübernahme - mit den Nutzern abgestimmt werden.

Mainz, 18.05.2021

gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete